JOSÉ DOMÍNGUEZ | 26 DE OCTUBRE 2025

EL SEÑOR VIENE

UN HOMBRE EN EL CIELO.

EL PROPÓSITO DE LA ASCENSIÓN.

Los acontecimientos futuros no se describen para satisfacer nuestra curiosidad, sino para estimularnos a estar vigilantes. Su principal objetivo es que permanezcamos en alerta constante. Charles Spurgeon (1834-1892) reflexión sobre el libro de Apocalipsis.

¿Queremos conocer el futuro? Pero... ¿Qué tanto conocemos el principio?

Leer Génesis 1 y 2.

Luego Dios los bendijo con las siguientes palabras: "sean fructíferos y multiplíquense. Llenen la tierra y gobiernen sobre ella... Entonces Dios miró todo lo que había hecho, ¡y vio que era muy bueno!. Génesis 1:28, 31.

Génesis 3

La caída del hombre. La promesa de restauración.

Por uno solo que desobedeció a Dios, muchos pasaron a ser pecadores; pero por uno solo que obedeció a Dios, muchos serán declarados justos.

Romanos 5:19

Este fue el mensaje que predicaron los Apóstoles: Jesús Vino, Murió, Resucitó, Ascendió y Regresará para reinar.

Quien más predicó el regreso de Jesús, fue Jesús mismo. Jesús se llamó a sí mismo 78 veces El Hijo del Hombre.

Mientras continuó mi visión esa noche, vi a alguien parecido a un Hijo de Hombre descender con las nubes del cielo. Se acercó al Anciano y lo llevaron ante su presencia. Se le dio autoridad, honra y soberanía sobre todas las naciones del mundo, para que lo obedecieran los de toda raza, nación y lengua. Su gobierno es eterno, no tendrá fin. Su reino jamás será destruído.

Daniel 7:13-14.

¿Qué significa la visión de Daniel?

El cumplimiento final de toda la profecía bíblica, tanto del Antiguo como del Nuevo Testamento.

¿Qué es lo que Jesús estaba diciendo cuando se hizo llamar "el Hijo del Hombre"? Que Él era el hombre del que había hablado el profeta Daniel, que un día descendería del cielo como un Hombre Divino para reinar sobre todas las naciones con autoridad, soberanía, poder y su reino no tendría fin y nunca sería destruído.

"YO SOY ESE HOMBRE DIVINO"... Y por esa declaración lo acusaron de blasfemo y lo crucificaron. Pero al tercer día resucitó. Y después de 40 días ascendió al cielo.

"Hombres de Galilea - les dijeron -, ¿por qué están aquí parados, mirando al cielo? Jesús fue tomado de entre ustedes y llevado al cielo, ¡pero un día volverá del cielo de la misma manera en que lo vieron irse!". Hechos 1:11

Ya se podía cumplir la siguiente etapa del plan, ya hay un Hombre en el cielo.

ÉL VINO. La encarnación de Jesús. Primera parte del plan. Primera venida.

En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Este era en el principio con Dios ... Y aquél Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad.

Juan 1:1-2, 14.

ÉL MURIÓ. Él murió en la cruz por nuestros pecados y ese sacrificio le dio el derecho y autoridad que vemos en

Apocalipsis 5:6, 9-10

Entonces vi a un Cordero que parecía que había sido sacrificado, pero que ahora estaba de pie entre el trono y los cuatro seres vivientes y en medio de los veinticuatro ancianos... "Tú eres digno de tomar el rollo y de romper los sellos y abrirlo. Pero Tú fuiste sacrificado y tu sangre pagó el rescate para Dios de gente de todo pueblo, tribu, lengua y nación. Y la has transformado en un reino de sacerdotes para nuestro Dios. Y reinarán sobre la tierra".

ÉL RESUCITÓ, ASCENDIÓ Y AHORA ESTÁ EN EL CIELO.

En la primera venida de Jesús a la tierra, por su sacrificio en la cruz, nosotros recibimos una herencia: la vida eterna. En su segunda venida, Cristo recibirá su herencia y recompensa, el gobierno de todas las naciones de la tierra como el Padre se lo prometió.

PROPÓSITO DE LA ASCENSIÓN:

Predicar el Evangelio de forma completa. Conectar las dos venidas de Jesucristo para dar esperanza. Saber que hay un Hombre en el cielo que prometió regresar para acabar con la maldad y la injusticia nos motivará para vivir cualquier etapa de nuestra vida. Jesús no puede regresar a reinar a la tierra hasta que esta verdad sea predicada en todas las naciones. Esto no es sólo teología para nuestra mente, es combustible para nuestro espíritu. La Buena Noticia no es algo, es Alguien. JESUCRISTO.

Restaurar la intimidad con el Padre. Saber que hay un hombre en el cielo nos permite entender su función de intercesor y abogado para con el Padre.

Dar autoridad, propósito y posición a la Iglesia. Estamos sentados en lugares celestiales con Él.

Prepararnos para Su regreso. Ahora sabemos que hay un Hombre en el cielo, tenemos la certeza de que el próximo paso en el plan profético de Dios y en el tiempo perfecto, Él descenderá del cielo y culminará Su plan original de reinar y nosotros juntamente con Él aquí en la tierra.

¡Y vio Dios que todo era bueno en gran manera!



CONOCIÉNDONOS.

Compartan en el grupo, ¿qué te ha parecido la serie "El Señor Viene"? ¿Qué fue lo que más impactó tu corazón? (Recordando: "El Mensaje de los Últimos Tiempos", "Por qué necesitamos aprender de los últimos tiempos", "El Reino Milenial", "Un Hombre en el cielo. El propósito de la ascensión").

DENTRO DE LA BIBLIA.

¡Oh, si rasgaras los cielos y descendieras! ¡Las montañas temblarían ante ti, como cuando el fuego enciende la leña y hace que hierva el agua! Así darías a conocer tu nombre entre tus enemigos, y ante ti temblarían las naciones. Hiciste maravillas asombrosas cuando descendiste; ante tu presencia temblaron las montañas. Fuera de ti, desde tiempos antiguos nadie ha escuchado ni percibido , ni ojo alguno ha visto, a un Dios que como tú actúe en favor de quienes en él esperan. Isaías 64.1-4

El profeta Isaías más de 700 años antes de Cristo reconoció que la esperanza para el pueblo de Israel era la presencia de Dios entre ellos. Hoy, más de 2000 años después de Cristo, nuestra esperanza para impartir justicia, sanar heridas, liberar a los cautivos y muchas otras cosas, está en el regreso de nuestro Señor Jesucristo.

Lean Hebreos 9:27-28 Medita brevemente y comenta, ¿has anhelado el regreso de Jesús? O ¿no habías pensado en ello?. Explica.

Lean Hechos 1:1-11. Comenten cada uno, ¿qué versículos te resaltan? Encuentra ¿cuántas y cuáles promesas encuentras en este pasaje?, ¿qué mandatos de Dios encontramos en este pasaje? ¿Hay algo de lo que tengas duda con respecto a este pasaje? Lean 1 Tesalonicenses 4:13-18. Con tus palabras explica este pasaje y comenta. Para ti, es un mensaje de esperanza o te causa temor?

APLICACIÓN.

Ahora bien, como Dios no miente, su promesa y su juramento no pueden cambiar. Esto nos consuela, porque nosotros queremos que Dios nos proteja, y confiamos en que él nos dará lo prometido. Hebreos 6:18 TLA

Dios siempre cumple lo que promete, ¿te gustaría conocer Sus promesas para los últimos tiempos?. Al leer tu Biblia o tu plan de lectura en YouVersion, subraya el mensaje escatológico (de los últimos tiempos).

Sugiere alguna manera para seguir en esta conversación en tu Grupo PAZ y como Iglesia.

Terminen orando para que el Espíritu Santo nos atraiga a la conversación y por revelación acerca del plan de Dios para los últimos tiempos.

PARA EL ALTAR FAMILIAR.

Como familia, platiquen lo que piensan acerca de conocer el tema de los últimos tiempos y de qué manera podrían crecer en el conocimiento escatológico.